



Chile es el país más rico de América Latina por activos financieros netos per cápita

Description

Según el [Allianz Global Wealth Report 2025](#), Chile superó a México, Brasil y Colombia en riqueza financiera por habitante, ubicándose en el puesto 34 a nivel mundial

Chile se posicionó como el país más rico de América Latina en términos de activos financieros netos per cápita durante 2024, con 18.730 euros (US\$21.229) por persona, según reveló el Allianz Global Wealth Report 2025. Este desempeño colocó al país en la posición 34 del ranking global, superando a las principales economías de la región.

El informe, que mide la riqueza considerando activos financieros netos —es decir, después de descontar las deudas—, ubicó a México en segundo lugar regional con 9.100 euros per cápita, seguido de Brasil con 8.070 euros. Colombia también logró situarse entre los 50 países más ricos del mundo con 4.650 euros por habitante.

Más rezagados aparecen Perú, con 2.270 euros per cápita en la posición 51, y Argentina, con 1.560 euros en el puesto 55 del ranking global.

Metodología del estudio

El Allianz Global Wealth Report considera los activos financieros brutos de los hogares, incluyendo efectivo, cuentas bancarias, seguros, pensiones, valores y cuentas por cobrar, a los cuales se les descuentan las deudas para obtener el patrimonio financiero neto.

A nivel mundial, los activos financieros netos alcanzaron 210 billones de euros (US\$245,7 billones) a finales de 2024, duplicando el volumen registrado hace una década. El crecimiento anual superó ampliamente la tendencia histórica en prácticamente todas las regiones.

El podio mundial

Estados Unidos encabezó el ranking global con 311.000 euros per cápita (US\$364.870), concentrando junto a Canadá cerca de la mitad de todos los activos financieros privados de Norteamérica. Le siguieron Suiza con 268.860 euros, Singapur con 197.460 euros, Dinamarca con 191.560 euros y Taiwán con 167.530 euros.

El top 20 mundial incluye además a economías como Suecia, Nueva Zelanda, Países Bajos, Australia, Japón, Alemania, Italia e Irlanda. España cerró las primeras 20 posiciones con 49.220 euros per cápita.

La persistente desigualdad regional

Pese a los indicadores positivos de riqueza agregada, el informe de Allianz reveló profundas brechas en la distribución del patrimonio en América Latina. Colombia presenta la mayor concentración de riqueza en la región, con un coeficiente de Gini de 82,6%, seguida de México (82,3%), Brasil (82%), Chile (81,7%), Perú (81,6%) y Argentina (75%).

Este indicador, que mide la inequidad en la distribución de la riqueza en una escala donde 0% representa igualdad perfecta y 100% desigualdad total, refleja que la riqueza financiera en estos países se concentra en una pequeña porción de la población.

El reporte advierte que, a pesar de ser un desafío político recurrente, la desigualdad en la distribución del patrimonio no ha mostrado avances significativos hacia mayor equidad a nivel mundial, un fenómeno que se replica con particular intensidad en América Latina.

Chile no se cae a pedazos

El informe de Allianz, viene a corroborar lo que muchos expertos economistas del país han afirmado este último tiempo que, Chile a pesar de los vaivenes y la crisis mundial desatada por la “guerra arancelaria” iniciada por Donald Trump, ha logrado sortear de manera equilibrada y exitosa la difícil coyuntura y presiones económicas surgidas durante estos últimos tiempos.

De igual modo, el informe viene a desmentir las voces interesadas que anuncian sobre el “duro momento económico del país” y la necesidad de generar un Estado de emergencia, logrando generar con ello un enrarecido clima de incertidumbre y desconfianza en la población.

El Maipo

Date Created

Octubre 2025